



# **BOLETIN INFORMATIVO JULIO-SEPTIEMBRE 2025**

## **AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CASTILLO**



## Espacio Renovado para la Recreación Infantil



La alcaldía de Castillo entregó a la comunidad un parque infantil totalmente remozado, con el objetivo de ofrecer un espacio seguro y adecuado para la recreación de los niños. La iniciativa forma parte de las acciones municipales orientadas a promover la convivencia familiar y el sano esparcimiento en entornos comunitarios.



Durante la entrega, las autoridades resaltaron la importancia de brindar a la niñez espacios dignos que fomenten la actividad física, la socialización y el desarrollo integral. El parque fue renovado con juegos modernos, áreas verdes y condiciones de seguridad que permitirán a las familias disfrutar con tranquilidad.



Los comunitarios agradecieron esta obra, destacando que responde a una necesidad que desde hacía tiempo venían planteando. Con la entrega de este parque, el municipio reafirma su compromiso con la infancia y con el fortalecimiento de los espacios públicos como lugares de encuentro y recreación.

## Castillo honra la la Trayectoria de Nelson Cruz

El municipio de Castillo rindió un emotivo reconocimiento al beisbolista profesional Nelson Cruz, figura destacada del deporte que ha llevado con orgullo el nombre de su tierra natal a escenarios internacionales. El homenaje resalta no solo su talento en el terreno de juego, sino también su ejemplo de disciplina y esfuerzo para las nuevas generaciones.



Durante la actividad, autoridades locales y comunitarios expresaron su admiración hacia Cruz, subrayando el impacto positivo que ha tenido en la juventud castillense. El evento se convirtió en una oportunidad para agradecerle por poner en alto al municipio y servir de inspiración a quienes sueñan con una carrera deportiva.



El reconocimiento reafirma el compromiso de Castillo de valorar a sus hijos meritorios y de promover el deporte como una vía de superación. Nelson Cruz, por su parte, agradeció las muestras de cariño, destacando que siempre llevará en alto sus raíces y seguirá apoyando iniciativas que fortalezcan a la comunidad.



## Levantán Capilla en Camposanto de Juana Díaz



En el municipio de Castillo, el alcalde Faurys Vélez Victorio, acompañado de la vicealcaldesa, visitó el cementerio de la comunidad de Juana Díaz para dar inicio a la construcción de una capilla. Esta obra, largamente esperada por los residentes, busca ofrecer un espacio digno y respetuoso para las ceremonias en memoria de los fallecidos.



Los comunitarios expresaron su agradecimiento por el inicio de los trabajos, resaltando que se trata de un paso importante para dignificar el camposanto y brindar mayor solemnidad a quienes descansan en paz. El gesto fue recibido con entusiasmo, ya que responde a una necesidad sentida por las familias de la zona desde hace varios años.



Durante la actividad, el alcalde destacó que este proyecto es posible gracias al trabajo en conjunto con la vicealcaldesa, el cuerpo de regidores y la propia comunidad. Asimismo, reafirmó su compromiso de seguir impulsando iniciativas que fortalezcan el desarrollo de Castillo y eleven la calidad de vida de sus habitantes.

## Entrega de Moderno Tablero en Barrio Sur

El alcalde de Castillo, Faurys Vélez Victorio (Fofo), entregó a la comunidad del sector Barrios Sur un moderno tablero de baloncesto de vidrio templado con sus aros, cumpliendo así un anhelo largamente esperado por los jóvenes deportistas de la zona. Esta mejora representa un avance significativo para la práctica del baloncesto local, ya que los tableros anteriores, elaborados con materiales débiles, se deterioraban rápidamente y limitaban el desarrollo del deporte en la comunidad.



La donación fue posible gracias al gesto solidario del castillense Roimel Cepeda y a las gestiones del alcalde, quien destacó que este tipo de aportes refuerzan el compromiso de la administración municipal con el fortalecimiento del deporte en todos los barrios. Autoridades deportivas como Bernaldo Sánchez, en representación de la Comisión Municipal de Baloncesto, y Héctor Núñez, presidente de la Escuela de Baloncesto, expresaron su gratitud por este aporte que beneficiará a los atletas en formación.



Durante la entrega, el alcalde reiteró que seguirá trabajando en conjunto con la comunidad para brindar apoyo a las diferentes disciplinas deportivas. Con esta acción, la alcaldía reafirma su visión de fomentar el desarrollo sano de la juventud castillense y de garantizarles espacios e instalaciones que les permitan crecer tanto en lo personal como en lo deportivo.



## Se Resuelve la Escasez de Agua en Los Cafés



La Alcaldía de Castillo, en coordinación con el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) y su director Wellington Arnaud, dio solución a la problemática que por más de dos años afectaba a los residentes de la comunidad de Los Cafés, quienes no contaban con agua potable debido a la falta de tubos esenciales para el sistema. Con esta gestión, se restablece un servicio vital para el bienestar de las familias de la zona.



El alcalde Faurys Vélez agradeció a INAPA y a su director por la rápida respuesta en el envío de los materiales y la maquinaria requerida para ejecutar los trabajos. Resaltó que esta acción demuestra la importancia de la colaboración interinstitucional para resolver necesidades que impactan directamente en la vida de los comunitarios.



Los habitantes de Los Cafés expresaron su agradecimiento tanto al alcalde como a INAPA por la atención prestada a esta demanda. Destacaron que contar nuevamente con agua potable significa un gran avance en la calidad de vida y la salud de la comunidad,

al tiempo que fortalece la confianza en las gestiones conjuntas entre las autoridades locales y nacionales.

## Remozamiento del Play Municipal

La Alcaldía de Castillo, junto a la Liga de Sófbol Tito Hernández, los propios softbolistas, comerciantes locales y colaboradores residentes en Estados Unidos, desarrolla el remozamiento del play municipal de sófbol. Esta intervención busca fortalecer la infraestructura deportiva del municipio y brindar espacios adecuados para la recreación y el sano esparcimiento de la comunidad.



Entre los avances de los trabajos se encuentra la renovación de la media luna con terreno nuevo, lo que permitirá mejorar las condiciones de juego para los atletas y garantizar escenarios más seguros y atractivos para la práctica deportiva. La obra es valorada por los deportistas, quienes ven en ella un impulso a la disciplina y una motivación para seguir desarrollando el sófbol en la localidad.



El alcalde Faurys Vélez Victorio agradeció el respaldo de cada colaborador, subrayando que cuando la comunidad, la diáspora y la Alcaldía trabajan de la mano, se logran grandes resultados en favor de Castillo. Con este proyecto, el municipio reafirma su compromiso de seguir apoyando el deporte como motor de unión y desarrollo social.



## Celebración del 118 Aniversario de Fundación del Municipio



El municipio de Castillo celebró con alegría y orgullo su 118 aniversario de fundación, una fecha que resalta la historia, la identidad y el espíritu trabajador de su gente. Como cada año, el Ayuntamiento Municipal encabezó la conmemoración de esta ocasión especial con actividades que refuerzan las tradiciones locales.



Uno de los momentos más destacados fue el acostumbrado brindis de chocolate, elaborado a base del cacao que distingue a la región como productor de uno de los mejores del mundo. Este gesto simbólico fue compartido con los transeúntes frente al icónico Parador Fotográfico de Castillo, convirtiéndose en un encuentro de sabor, cultura y confraternidad.



La celebración reafirma el orgullo castillense por su historia y por las dulces tradiciones que caracterizan al municipio. Con este aniversario, Castillo renueva su compromiso de seguir siendo una tierra de progreso, unidad

y calidez para quienes la habitan y la visitan.

## Mejoras Impulsadas en el Play Tito Hernández

El alcalde de Castillo, Faurys Vélez Victorio, encabezó una comisión integrada por líderes comunitarios y deportistas locales en una jornada de gestiones orientadas al fortalecimiento del deporte y la mejora de los espacios recreativos. La iniciativa responde al interés de dotar a la comunidad de instalaciones modernas y seguras que fomenten la práctica deportiva y la convivencia social.



Como parte de la agenda, la comisión sostuvo una reunión con el encargado provincial de Deportes, Maho, con el propósito de gestionar apoyo para el alumbrado del Play Tito Hernández. Este espacio es de gran importancia para Castillo, ya que allí se desarrollan disciplinas como fútbol, sófbol y baloncesto, además de servir como punto de encuentro para actividades recreativas de la población.



Posteriormente, visitaron las oficinas de Edenorte, donde formalizaron la solicitud de postes de luz, cables y materiales necesarios para iluminar el play. Con esta acción, la Alcaldía reafirma su compromiso de seguir impulsando proyectos que promuevan el deporte, al tiempo que atienden una necesidad largamente esperada por los castillenses.

